

Una gran muestra para descubrir al Dalí ilustrador

El Museo del Grabado de Santa Marta acoge hasta el 7 de enero una de las colecciones más importantes del país con más de medio centenar de obras

EÑE/F.MARTÍN

Santa Marta de Tormes — “Dalí, artista ilustrador” es el nombre de la nueva muestra que alberga, hasta el 7 de enero, el Museo del Grabado y Obra Múltiple de Santa Marta de Tormes con 52 grabados y estampas pertenecientes a los llamados “Ciclos literarios de Dalí”, en los que el artista español copió y recreó obras literarias aportando su particular visión e interpretación.

En la exposición se muestran imágenes de tres de los numerosos proyectos de ilustración de libros que Dalí realizó durante su dilatada trayectoria. “Es una magnífica oportunidad para conocer la obra del genial artista y también el Museo del Grabado de Santa Marta, único en Castilla y León”, aseguró el regidor de la localidad, David Mingo, en el momento de la inauguración.

En una primera parte, la exposición muestra diez grabados, de los doce que realizó ilustrando las numerosas fábulas que escribió Jean de la Fontaine. Están realizados con la técnica de la punta seca y del grabado al aguafuerte, donde los colores son aplicados con plantillas.

En una segunda parte de la muestra se puede ver una serie gráfica que Dalí realizó sobre la obra “Pantagruel”, de François Rabelais. De las 120 xilografías realizadas en 1565, Dalí seleccionó 25 imágenes para convertir en litografías, de las cuales se muestran 19. En la presentación,

cada estampa está acompañada de una explicación sobre cómo Dalí se inspiró para realizar su interpretación.

Por último, hay expuestas 23 ilustraciones de Don Quijote de la Mancha. El interés de esta última colección se debe a las formas de cómo Dalí interpreta y recrea distintos pasajes del Quijote, dando a conocer un proceso creativo más revelador que el procedimiento técnico seguido.

La importante colección pertenece a los fondos del Museo de Artes de Grabado a Estampa Dixital de la localidad gallega de Ribeira. Por ello, en el momento de la inauguración, David Mingo estuvo acompañado por el alcalde de Ribeira, Luis Pérez, el director del Museo del Grabado a Estampa Dixital de la localidad gallega, Xoán Pastor, miembros de la Corporación, el director del Museo, Antonio Navarro, y el catedrático de Dibujo y Grabado de la Universidad de Salamanca y coordinador del proyecto artístico, José Fuentes. El Consistorio de Santa Marta y el de Ribeira han firmado un convenio para seguir trabajando en propuestas artísticas y culturales.

“El Museo del Grabado ha contribuido a la transformación de Santa Marta en el ámbito cultural, artístico y turístico, con un objetivo muy claro: el de generar oportunidades y dinamizar nuestra economía”, concluyó Mingo.



Xoán Pastor, David Mingo, José Fuentes y Luis Pérez. FOTOS:EÑE

LOS DETALLES

52 ILUSTRACIONES

→ La exposición gira sobre tres de los numerosos proyectos de ilustración de libros que Salvador Dalí realizó a través de su dilatada trayectoria en su faceta como ilustrador. En total, se pueden ver cincuenta y dos ilustraciones.



ENRIQUE DE SENA

→ La muestra puede visitarse gratuitamente en el edificio Enrique de Sena de lunes a viernes de 10:00 a 14:00 horas. Además, se pueden solicitar visitas guiadas de miércoles a sábado por la tarde y domingos por la mañana.

Deporte y arte urbano, ejes de la II Semana de la Juventud

Santa Marta de Tormes — La localidad de Santa Marta celebra desde hoy hasta el 20 de julio la II Semana de la Juventud con un programa de actividades dirigido a un público muy específico en el que deporte, el arte urbano y los juegos tradicionales tendrán todo el protagonismo.

Así, las actividades comenzarán en el día de hoy con una sesión de iniciación al rugby en el estadio municipal Alfonso San Casto, de 11:00 a 14:00 horas. Mañana, la actividad será en el recinto de la piscina municipal. Los asistentes podrán participar en un campeonato de cartas desde las 20:30 horas.

El martes 18, a partir de las 20:00 horas en el Área Joven, se ha preparado un taller de manualidades dirigido a jóvenes de edades comprendidas entre los 12 y los 30 años. Y, a las 22:00 horas, habrá otro taller de iniciación de grafitis y pintura mural, que continuará el miércoles a la misma hora.

La programación de la II Semana de la Juventud de Santa Marta finaliza el jueves 20 de julio con un campeonato de fútbol en el Área Joven, desde las 20:00 horas, y un paseo por la ‘Ruta de Arte Mural Rober Bece’, a partir de las 22:00 horas. **EÑE**

EN BREVE

TRES SESIONES DE CINE AL AIRE LIBRE EN VALDELAGUA

→ El Consistorio de Santa Marta ha programado tres sesiones de cine en la urbanización Valdelagua, en la zona habilitada junto a las piscinas. Las proyecciones serán a las 22:30 horas los días 22, 23 y 25 de julio, con las películas de ‘Los tipos malos’, ‘¡Canta! 2’ y ‘Los Minions’. **EÑE**

Primeros preparativos para las fiestas: el ‘campamento’ de peñas casi listo

● El recinto, ubicado en el Camino del Monte, contará con la presencia de 35 agrupaciones

Santa Marta de Tormes — Las peñas de Santa Marta serán, un año más, parte fundamental de las fiestas de la localidad, que arrancarán de manera oficial el lunes 24 de julio con el gran desfile de peñas a partir

de las 17:00 horas y el chupinazo en la plaza España a las 20:00 horas. A menos de diez días para el inicio, el Consistorio ha comenzado la instalación de las casetas para que las diferentes agrupaciones de la localidad puedan disfrutar al máximo durante las jornadas festivas.

El recinto, que está ubicado en el Camino del Monte y es un espacio cedido por el Ayuntamiento, contará con la presencia de más de un millar de jóvenes de treinta y cinco pe-



Algunas de las casetas para los peñistas ya instaladas. EÑE

ñas diferentes. Cada formación que se instala en el ‘campamento’ de peñas debe abonar como fianza cien euros.

Además, en los próximos días llegarán y se instalarán en el recinto las atracciones y la plaza de toros en la que se celebrarán las capeas y el tradicional ‘Toro del Aguardiente’ para compartir espacio con los peñistas.

Con la celebración en honor a la Virgen del Carmen que se está desarrollando durante este fin de semana, el municipio entero ya calienta motores para la gran cita del verano, que son sus fiestas patronales en honor a Santa Marta, que aúna más de medio centenar de actividades de todas las programadas durante estos meses de julio. **EÑE/F.MARTÍN**